



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	13 de Noviembre 2021
Ubicación	Minatitlán, Veracruz
Situación observada y contexto	Cabello y Clases presenciales
Tiempo de observación	14:00-15:00 Hrs
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_18

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
14:00-15:00 Hrs	<p>Sin entrar en debate de “la importancia del corte de cabello para los estudios”, es interesante ver cómo cosas que pueden parecer tan cotidianas o mundanas como lo es hacerse un corte de pelo, son afectadas en cierta medida por los efectos de la pandemia.</p> <p>Al igual de que, nos deja la idea de que, muchos hombres (jóvenes) no tienen el cabello corto por simple gusto, sino por necesidad, pues así lo dictan las normas de ciertas instituciones a las que acuden.</p>	<p>Uno de los más grandes efectos de la Pandemia fue la implementación de las clases en línea. Y con ello, se dio una “libertad” más a algunos alumnos que aún no la tenía.</p> <p>Algunas escuelas privadas del país (principalmente las católicas), así de hoy siguen pidiendo un corte específico de cabello para hombres, no dejando que mida más que unos pocos centímetros. Pero con las clases en línea no se tenía ese problema y muchos alumnos comenzaron a dejarse el cabello largo. Este fue el caso de mi primo, Manuel Bautista, quien durante la duración de la pandemia se dejó crecer el cabello. Pero con el regreso a clases presenciales, este 15 de Noviembre, fue obligado a abandonar el cabello que se había dejado crecer durante casi dos años.</p>

